

**Das besondere WBNachrichten-Video:
Die Ilmebahn in Südniedersachsen ist der Beweis: Schienenromantik kann auch
Zukunft haben - mit Wirtschaftsminister Olaf Lies in Einbeck**

{youtube}irbA52aZlvE{/youtube}

Von Ralph Lorenz und Frank Weber

Dienstag 25. August 2015 - Einbeck/Salzderhelden (wbn). Nein, die Ilmebahn in Südniedersachsen

Die Weserbergland-Nachrichten.de haben den Minister auf dem letzten Abschnitt seiner Sommerreise begleitet und am Fensterplatz beim Spiel von Licht und Schatten der Nachmittagssonne zu dem ungewöhnlichen Bahnprojekt befragt. Es beweist nämlich: Streckenstilllegungen lassen sich auch wieder rückgängig machen wenn es neue Verkehrskonzepte gibt, die sich als durchaus wirtschaftlich erweisen. Fortsetzung von Seite 1

Die kurze, nur vier Kilometer lange Anbindungsfahrt von Einbeck nach Salzderhelden lohnt sich auch deshalb, weil das Bahnhofs-Bistro liebevoll mit Eisenbahner-Utensilien aus vergangenen Zeiten dekoriert ist. Und siehe da: An der Wand hängt das selbst gestrickte Lied von der Mollie, der Dampflok, die entlang der Ilme einst Rauch und Feuer spuckte – und gesungen wird das Lied, man staune, zur Melodie der Schwäb'schen Eisenbahn.

Hinweis der Redaktion: Aufgrund einer technischen Störung war der Film-Beitrag heute Nacht vorübergehend nicht zu sehen.